

Pressemitteilung vom 28. Mai 2020

Stabwechsel in Auer und Terlan

Ein wichtiger Wechsel an der Spitze von zwei wichtigen Filialen der Sparkasse ist kürzlich vollzogen worden: An der Spitze der Filiale Terlan löst **Manuel Maria Setti** die bisherige Direktorin **Ursula Hofer** ab, die die Führung der Filiale Auer übernimmt, während **Thomas Palma**, der bisher die Filiale in Auer führte, zur Einheit Geschäftskundenberatung mit Sitz in Neumarkt wechselt. Die drei Führungskräfte, die auf eine langjährige Bankerfahrung im Vertrieb zählen können, freuen sich auf die neue Herausforderung, die Kunden gemeinsam mit ihrem Team bestmöglich zu betreuen.

„Die Sparkasse erneuert sich, indem sie diese wichtigen Führungsrollen an einsatzfreudige, fähige und auch junge Kollegen anvertraut“, erklärt der Verantwortliche der Direktion Commercial Banking, **Moritz Moroder**, und wünscht ihnen eine gute Hand sowie den entsprechenden Erfolg in ihren neuen Führungsaufgaben. Den Wünschen schließt sich auch der Bezirksverantwortliche Retail **Joachim Mair** an.

Im Bild v.l.n.r. Thomas Palma, Ursula Hofer und Manuel Maria Setti.

Für Informationen:

Südtiroler Sparkasse AG – www.sparkasse.it

Abteilung Kommunikation

Stephan Konder, Abteilungsleiter

Tel. 0471/23-13-11-Mobil 335/78-32-222 Email: stephan.konder@sparkasse.it

Hugo-Daniel Stoffella

Tel. 0471/23-13-08 - Mobil 335/75-55-370 – Email: hugo.daniel.stoffella@sparkasse.it